

COMIENZA SU SEGUNDO AÑO DE EJECUCIÓN

# Programa de Corfo y Minagri aborda la sostenibilidad en la producción de arroz en Ñuble

**Se ejecutó la primera reunión de gobernanza de este PTI, que trabaja para mejorar la competitividad del rubro.**

**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

**C**on el objetivo de coordinar, articular y ejecutar iniciativas en beneficio de los productores de arroz de la Región de Ñuble, se desarrolla el segundo año del Programa Territorial Integrado Arroz Sustentable Ñuble, financiado por Corfo y el Ministerio de Agricultura. La iniciativa, que contó con su primera reunión de gobernanza, se enfoca principalmente en mejorar la competitividad del rubro y sostenibilidad del cultivo, por medio de la incorporación del conocimiento y la actualización tecnológica.

“Estamos muy entusiasmados por haber iniciado una nueva fase de este Programa Territorial Integrado, el cual que busca articular a actores públicos y privados vinculados al quehacer del rubro arrocero e introducir en este competencias y tecnologías que promuevan mejoras en su productividad y les faciliten su adaptación a los desafíos que impone el cambio climático. A través de este PTI, esperamos fortalecer nuestra relación con empresarios y productores de arroz y entregarles las herramientas necesarias para superar las brechas que enfrenta el sector”, señaló la directora regional



Este plan tendrá un impacto significativo en el sector arrocero, que cuenta con excelentes perspectivas dentro del programa”

**ANTONIO ARRIAGADA**  
SEREMI DE AGRICULTURA



Los objetivos específicos para este segundo de año de ejecución consideran trabajar en la incorporación de tecnologías validadas de producción sostenible.

de Corfo, Macarena Dávila.

El seremi de Agricultura de Ñuble, Antonio Arriagada, destacó el compromiso de su cartera en apoyar la gestión de este programa. “Nos complace enormemente comenzar el segundo año del PTI Arroz Ñuble, un proyecto en el que estamos comprometidos a respaldar plenamente para asegurar que se alcancen todos los objetivos planteados en el plan de trabajo. Este plan tendrá un impacto significativo en el sector arrocero, que cuenta con excelentes perspectivas dentro del programa. Hacemos un llamado a todos los agricultores de arroz a participar activamente, ya que su involucramiento es clave para lograr resultados positivos”.

Los objetivos específicos para este segundo de año de ejecución consideran trabajar en la incorporación de tecnologías validadas de producción sostenible del cultivo del

arroz, contribuir al mejoramiento de la infraestructura de riego de la zona arrocera de Ñuble; fortalecer y desarrollar las capacidades técnicas de los actores relevantes del eslabón de producción de la cadena del arroz, y generar espacios e instancias de vinculación y articulación entre estos.

El agricultor y presidente de la gobernanza, Patricio Toledo, se refirió a la visión de los agricultores respecto de este PTI y su nueva etapa de desarrollo. “Programas como este nos dan la posibilidad de acceder a mucho conocimiento, unirnos como agricultores e incluso compartir momentos agradables. Nuestras expectativas están puestas en crecer y en trabajar en los desafíos que como rubro hemos identificado, que tienen que ver especialmente con reequiparnos con el trabajo asociativo y prepararnos para enfrentar el cambio climático con mejores herramientas”.